

La Roque : les dames du Val d'Issole en finale départementale

Jean-Claude Giamarchi est un président heureux. Après les excellents résultats obtenus cet automne par les équipes du TC du Val d'Issole, les championnats départementaux féminins et masculins ont confirmé les progrès réalisés par les troupes entraînées par Stéphane Conquet, le dynamique professeur du club. Honneur aux dames avec la première place décrochée en poule par l'équipe 2, invaincue en division 3, qui s'est qualifiée ce week-end pour la finale du 20 mars prochain, en écartant le TC dracenois par 4 victoires à 2. Mention très bien également pour l'équipe fanion du club, qui évoluait cette année en division 1 et qui a terminé en seconde position, à deux points seulement du TC des Maures.

Des résultats plus que satisfaisants

Côté messieurs, la formation emmenée par Stéphane Conquet a fini deuxième de sa poule en division 2, ne cédant que 4 à 3 face au leader cuersois. Même sort pour l'équipe 2, qui a imité son aînée en bouclant le championnat de D3 en seconde position, échouant elle aussi d'une très courte tête. Des résultats plus que satisfaisants et bien au-delà des espérances affichées par le club en début de saison. Place désormais aux tournois individuels de printemps avec deux grands rendez-vous pour le TC du Val d'Issole : ses tournois jeunes et seniors, respectivement organisés du 9 au 24 avril et du 28 mai au 12 juin. Alors à vos agendas!

J. H.



Les dames du Val d'Issole accèdent brillamment à la finale départementale en division 3.

(Photo J. H.)